
最新信托实验心得 实习心得体会(模板6
篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？以下是我为大家搜集的优质
范文，仅供参考，一起来看看吧

信托实验心得篇一

七月初，我们走出了黄梅，进入大别山天堂寨野外实习。天
堂寨国家森林公园位于皖西金寨县西南角，与湖北省罗田、
英山接壤。境内拥有千米以上的高峰15座，主峰天堂顶，是
华东地区最后一片原始森林，总面积120平方公里，主峰海
拔1729。13米，为大别山主峰之一，是江淮分水岭。"极目山
河纵大观，吴楚东南第一关"，气势浑厚的天堂寨有"植物的
王国、天然的氧吧、动物的乐园、云雾的海洋、圣水的世界、
花的领地、娃娃鱼的故乡"之美誉。

天堂寨国家森林公园植被状态为北亚热带落叶阔叶混交林的
南部边缘，植物垂直地带性分布明显，主要乔木树种有：栓
皮栎、茅栗、化香、小叶栎、槲栎、黄檀、紫茎等，海
拔1500米以上主要分布黄山栎矮林，伴生树种有天目、黄山
楸、南方六道木、天女花、湖北海棠等。山顶上尚有禾本科
的山地草甸及沼泽植被，针叶林主要为黄山松。

天堂寨国家森林公园地处华东、华中、华北三大植物区系的
交汇点，自然地理条件复杂多样，既是许多南方植物分布的
北界，又是一些北方植物分布的南界，因此区内植物种类多
样，计有1881种之多，各类动物200多种。属国家级保护的植
物如连香木、领春木、兰果树、香果树、金钱松、三尖杉
等60多种。



天堂寨的森林资源珍稀古朴，造型奇特，地带性分布明显。
在浩瀚的林海中，既有珍稀植物连香木、香果树、又有天堂
寨独有的草本植物白马鼠尾草。苍劲挺拔的黄山松造型奇特，
千姿百态。花、红枫树、针阔叶混交林、天然次生林等，衬
托出天堂寨的色彩绚丽多姿，高山草甸的厚厚草坪，仿佛展
现出茫茫草原的风采。还有那高风亮节，英姿飒爽的翠竹林
天堂寨可谓是植物生长的天堂，人间的天堂。

前三天的学习我们围绕着植物进行。当老师带着我们沿着农
田走时，从小在高楼林立的城市生活的我根本不知道田里竟
有如此多的植物，甚至，即使是田中的农作物我也不识些许。
我跟着老师，听着老师对不不同植物的讲解，汲取着书本上
本有，但我并不能理解的知识。烦躁的情绪连同初夏的酷热
在我们见到那一湾小溪的时候随着水流向不知名的远方。欢
快的心情伴着老牛的牟牟叫声铭刻在我们心中。第二天的路
颇为辛苦，我们走向了密林深处，虽不高，但已是人迹罕至。
山中竹叶上的蚂蟥也随着我们的到来而兴奋，在暗处窥机而
动，而牛虻的造访更让我深刻感受到何为刺吸式口器。第三
天，由我们自己找出指定数量的`物种，我们或翻阅资料，或
借于常识，或请教老农。最为有趣的是卫矛的发现：老农指
着漆树说有毒，会引起溃烂，又指着我们手中尚未辨明的植
物中的一种说，这个八树可以克它。顺手还比划着"七"和"
八"。我们明白老农的叫法不是学名，虽然有果，但查清楚还
如大海捞针。但我随手查了下八树，没想到还真有这植物，
就是卫矛，比较叶型与果实相同，甚至作用也相似，当下真
是喜出望外。

通过几天来的学习，我们认识了上百种植物，多为当地常见
物种。在上半学期的理论学习中，我们只是初步了解了各科
植物的主要特征，而通过这几天的学习，我们能理论联系实
际，对于书本上的知识有了具体的认识，也能更深刻的理解
其中的原理。比如，当初在背为什么菊科是双子叶的第一大
科时，我们只是明白纯文字性的知识，而对于具体却没有一
点概念。在我们这次认识的百种植物中，许多都是菊科的，



这就为我们印证书本上的知识提供了良好的平台。而且，对
于诸如枝刺和皮刺的区别，我们用手去感知这样的学习，不
只是眼睛和大脑的学习，更是全身心地学习，我们将记得更
多，记得更牢，将其化为我们自己的知识和力量。

信托实验心得篇二

时间流逝，转眼间已是八月下旬了，此时此刻意味着我们实
习已近一个月了，在这一个月里学习了很多。

派出所工作的感想做出的以下几点总结：

由于我们定向班的性质决定了我们要到艰苦的地方去，所以
早已经做好了吃苦的准备。擂鼓属于四川绵阳北川县的一个
小镇，四面环山也是少数民族羌族自治县，与家乡的民族风
情以及语言特点有所不同，住的是板房，天晴很热，下雨屋
里有水进入，又很潮湿，刚开始来真的不习惯，由于气候，
住宿条件的原因手上脚上都长了疹子，全搔破了，但这里的
老百姓淳朴热情，正是这些，让我感觉到一种亲近，一定程
度上增加了我做好工作的决心，这里环境虽然艰苦，工作也
很艰辛，但平淡却充实，在感叹这里的条件差的同时，我也
暗暗地佩服所里的民警们，对工作的认真对待老百姓的热情，
积极上网为群众排忧解难，作为一名警校实习生，牢记着为
人民服务的宗旨，这些都能挺过来。

在实习这一个月期间，我主要跟随所里户籍民警学习户籍办
理程序， 作是办理身份证，从中我既体会到派出所工作的艰
辛和繁杂，更加深刻的体会到细致的工作，良好的耐心以及
接到群众报警时能够及时出警对于公安工作的重要性。在办
户籍时，我虚心上民警学习业务知识，掌握了正确的办理方
法，户籍业务是公安工作的窗口，只有热情的接待群众，为
群众办理相关业务，才能在群众中树立人民警察为人民服务
的良好形象。



在派出所实习这一个月里，让我学会许多业务知识以及跟群
众打交道的技巧，更让我对派出所有了新的认识。通过这一
个月的实习是我深知了公安工作的重要性，复杂性和危险性，
也体会到基层派出所工作另有的繁琐。通过与所里民警的接
触学习，让我充分的感受到这一种与群众交流，走到群众中
去的热情，才是做好基层派出所工作的最基本要求，这些更
坚定了自己今后做好派出所工作的信念，同时看到了自己许
多的不足之处，需要进一步的完善自我。

信托实验心得篇三

三年的大学生活转瞬即逝，即将毕业的我在踏出校园前开始
了我的实习生活。大学生活是短暂的，未来迎接我的是更加
具有专业性的工作。生产实习是我们工程造价专业课程中一
项重要的实践环节。它将全面检测我们在学校所学的课本知
识，以及在书本上学不到的更各方面的应对能力和适应能力。
它关系到我们将来能否顺利的跨入这个充满挑战的社会，它
也是我们建立信心、补充知识的最好途径。因此我对这次生
产实习的投入力度是十分认真的。

实习的重要性在于让我们将书本上所学的理论知识与生活中
的实际相结合，走出书本上单一的硬性套路，接受实际生活
中的灵活运用。实习是我走出校门走向工作岗位的第一步，
所以我严格要求自己,踏实努力学习，勤奋不懂好问。我在建
设有限公司xx项目部完开始了我的生产实习，期间我把所掌
握的理论知识与实践相结合，突破限制，虚心请教，最后顺
利完成了生产实习工作，学到了知识，也得到了一起共事的
前辈们的好评。

这次实习我有幸来到了建设有限公司阳江项目部，并进入合
同部实习。

这次实习被分到了合同部。我的主要工作就是协助商务合同
工程师和索赔管理责任工程师完成相应工作。我了解到合同



部的基本职能如下：负责组织本项目部有关项目的招标文件
的编制或审核;配合平台进行合同文本及合同附件编制、合同
谈判、签约等工作;组织本项目部范围内的工程索赔及保险索
赔;负责与业主和分包商的相关部门联系协调并办理工程款预
结算工作;负责项目部成本预算计划的编制;参与编制招投标
报价文件;及时做好工程款的预结算等工作。

通过学习《招投标管理程序》我明白了该程序旨在明确xx公
司xx项目部对分包工程及大宗材料采购的招标、评标及合同
签订的步骤方法，各职能部门在招标、评标过程中的职责。
该程序适用于分包工程及大宗材料采购项目的公开招标、邀
请招标、议标、询价发包的管理和签约活动。

合同部在招标方面主要负责编制招标管理程序，首先要先确
定招标方式(国内分包工程)，其次组织服务商的资格预审，
如有必要需组织进行原地考察，负责招标文件的准备和标书
的评审并形成评审记录。最后需对合同进行拟定，组织合同
评审并形成评审记录。

对于工程招投标与合同管理来说，索赔是其中必不可少的步
骤之一。只有掌握好索赔的要领，我们才能准确的处理单位
间的各种工程纠纷。

信托实验心得篇四

今天到x酒店参加了20xx年实习生的面试总体感觉比较混乱，
而且看到身边好多大神同学都被刷了，有点震惊，下面就讲
讲体会。

首先是一面等候区，一群人坐在一个区域里，等着面试官出
叫人，叫到之后进入面试区域，里面有很多桌子，每个人和
面试官面对面，基本上的贴着脸讲。面试官先让我自我介绍，
然后就是根据简历上的问题进行提问，比如项目主要涉及的
知识，然后就让你解释一下里面的一些概念和技术，过程中



面试官不打断，但是最后也不会提示你错了还是对了，总之
整个过程还是比较轻松，不过我个人感觉自己写的项目经历
有点简单了，可能面试官觉得没有想象中那么复杂。

二面就是综合面试了，问一些基础的知识，然后问问家庭情
况，为啥选择x，能不能接受加班啊这些，然后就回去等消息
了。很多人觉得过了一面就稳，但是我也听说二面会刷比较
多的人。但是不管怎么说，就算拿到了ffer估计也是不会去的
了，因为通过这次面试感觉x还是比较喜欢研究生以上的学历，
本科生除非特别优秀，有很多大型项目经历，否则研发岗可
能比较难拿到实习ffer。

还有一点就是面试官可能对你项目的方面并不了解，这时候
就会让你自己解释说明，我身边有几个绩点排年级前面的同
学一面就被刷了，也有些普通的同学问了一些很简单的问题
就通过了一面，甚至有人因为简历上写了自己是院篮球队的
成员，一面被问了几个nba相关的问题就过了，还有的同学报
的是it应用软开发工程师的移动产品方向，一面面试官说自己
不太懂产品，就直接让过了。所以x的面试真的很迷，感觉过
不过很大程度上取决于你遇上哪个面试官。这点是我今天觉
得非常不满意的。

看还是听家里的，继续读个硕士学位，以后去正规的互联网
公司就职吧。x最后发不发ffer也无所谓了，反正他们已经刷了
那么多大神，也不差我一个普通人吧。

信托实验心得篇五

面对一个全新的岗位，开始我还真有些胆怯。从参加工作以
来，本人一直在邮政储蓄一线做柜员，基本上是坐等客户上
门。而新的岗位需要三天两头跑到客户家中，实地了解客户
的基本情况、经营信息，调查掌握客户的贷款用途、还款意
愿，分析客户的还款能力。这些对于不善与人交流的我来说，



实在是太难了。起初的一个月里，我总在心里想，把钱放出
去还不上怎么办？有时打起了退堂鼓，觉得还是继续干老本
行比较好。

支行领导了解到信贷员们的`普遍心态后，及时和大家座谈，
让大家解放思想，放下包袱，说：“还没干就不要轻易否定
自己，你们一定会慢慢地喜欢上信贷这个岗位的。”领导的
耐心开导和对发展前景的描绘，使大家对自己的工作渐渐鼓
起了勇气。思想顾虑消除了，整个队伍开始有了活力。我和
大家一样，也受到了很大鼓舞，下定决心从零开始学起。

通过专业化的培训和自学，渐渐地掌握了小额贷款业务和操
作流程。

通过支行前期的大力宣传，陆续有一些有需求的客户开始上
门咨询，我也迎来了第一位贷款客户。那天，我怀着复杂的
心情，与另一名同事坐了一个半小时的公车来到了xx村。这
位客户是个农户，有十多年的养殖历史，对市场非常了解。
在客户家，我作了自我介绍后，便开始按培训时要求的调查
顺序逐项询问。由于是第一次与客户进行“营销”交流，加
上对行业了解不够，心里很紧张，问了不到20分钟，客户突
然说：“我不贷了，你们走吧，不就是从你们邮局贷点款嘛，
跟审犯人似的。”我见状，赶忙解释，可这位农户就是不再
配合了。无奈，我与同事扫兴而归，第一次营销就此“流
产”。

回去的路上，我翻来覆去地回忆刚才的场景，又问同事的感
受是什么。经过分析，我找到了答案：问题不在客户，完全
是自己根本不会跟客户交流，不懂对方的需求和困难所在才
造成了尴尬局面。

扪心自问，如果总是这样不善于与客户交流沟通，以后谁还
敢来找我贷款？不行，必须改，从头练！从此，每天上班后
就和同事们一起上街作宣传，与小商户们聊天，练习介绍贷



款业务；下班后还走亲访友，介绍邮储小额贷款，把他们当
成练习对象。功夫不负有心人。现在我自认为交流技巧有了
很大提高。辛劳踏出丰收路邮储小额贷款如何融入当地经济，
成了支行信贷工作的重要突破点。我们调查得知：。

开发信用村将是支行以后的重点发展客户，深入了解掌握农
户的经营情况和规律，尽快了解行业，是自己的首要任务。
通过亲戚找到几户农户，与同事一起实地去了解情况。时间
一长，渐渐地习惯了这种工作。

半年的工作业绩虽然不理想，但我深感自己的工作离不开领
导和信贷部团队对我的关心和支持；同时，更感激一直默默
无闻在背后支持我工作的家人。我要用“舍小家顾大家”的
敬业精神，努力工作争起做一名合格的邮政银行信贷员。

信托实验心得篇六

xx年xx月x号我们迎来了x大专旅游的实习。我们x个人怀着激
动的心情来到xxx酒店实x个月。

xx酒店坐落于风景秀丽的海滨城市xxxx市，是xxxx投资集团
兴建，由知名酒店管理公司“xx国际”全权管理的一家四星级
涉外旅游饭店。

酒店建筑面积近x万平方米，其设计现代、简约，将城市文化
与海洋元素进行了有机结合，形成了独具风韵的酒店格调。

酒店拥有总统套房、豪华商务套房、商务单标间、无障碍客
房等各类高档客房xx余间。设有大、中、小型宴会厅x余间，
以及风格浓郁的西餐厅，整个餐饮区域可同时容纳约xx人就
餐；拥有各类会议室、多功能厅x个，能够满足不同的会议及
活动的需求。



为满足宾客的多层次需求，酒店还设有商场、商务中心、票
务中心、ktv包厢、桑拿按摩保健中心、棋牌室等服务和娱乐
设施。

xxx酒店酒店将秉承“诚信、廉洁、效益”的企业文化，创新
企业理念，以“国际水准，x国特色”的管理优势打造酒店显
著的竞争实力和赢利能力。xxx人将会以饱满的热情，优质的
服务、优雅的环境、现代化的设施设备，做好每一次服务。

从酒店的理论培训到服务技能培训使我对酒店的什么都不懂
到对酒店有一定的了解。我被分到了餐饮部。在服务技能培
训过程中，每天都训练托盘、餐桌服务。托盘中由一瓶啤酒
慢慢的加到三瓶啤酒，由静托到爬楼梯。从五楼爬到一楼，
从一楼在爬到五楼，每天来来回回好几次。第二天在床上爬
不起来，一动浑身疼手都肿着还得坚持。因为人力资源部经
理李力峰经理曾说过“我们大家是一个团体，缺一个人我们
都不是一个完整的团体”

在酒店中我们学习了在学校学不到的知识，这只是一个开始，
在以后的道路中我会更努力的学习。


